

La députation analysera l'observation des accords pris lors de la session d'hiver



La Havane, 27 février. (RHC).- 325 députés de tout le pays, avec l'aide des élus provinciaux et des experts de l'Association Nationale des Économistes et des Comptables, analyseront du 1er au 25 mars, dans tout le pays, l'observation des accords passés lors de la session d'hiver de l'Assemblée Nationale.

Armando Utrera, vice-président du Parlement cubain, a précisé, dans des déclarations à la presse, que les députés cubains analyseront en particulier les recommandations faites par la commission des questions économiques.

Il a ajouté que le but est de vérifier ce qui s'est passé dans toutes les communes du pays deux mois après l'annonce des plans d'actions entrepris pour mettre en place les mesures contenues dans le discours de clôture du président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, Raul Castro et dans les rapports des ministres des Finances et des Prix et de l'Économie et de la Planification.

Députés et experts mettront l'accent sur les efforts consentis à la substitution d'importations, à l'économie et à l'usage rationnel des ressources, notamment les combustibles ainsi qu'à la marche de la gestion des entreprises et de la production d'aliments.

Les résultats de cette vérification seront présentés au mois d'avril au président de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/122819-la-deputacion-analysera-lobservation-des-accords-pris-lors-de-la-session-dhiver>



Radio Habana Cuba